

会報 THE ROTARY CLUB OF TSURUOKA



第 80 回 例 会

1961年1月10日(雪)

午後5時30分より

次回 例 会

1月17日

卓話予定 「ブレイン・ストーミング、
に就いて」

丸谷 茂雄君(会員)

出 席 報 告

谷口出席奨励委員長

本 日 の 出 席	会員数	42名	欠 席 者	五十嵐君
	出席数	41名		
	出席率	97.61%		
前 回 の 修 正	前回出席率	97.61%	メ タ ラ ッ チ	長谷川君 新発田RC $\frac{12}{26}$ (12月出席率 95.47%)
	修正出席数	42名		
	確定出席率	100%		

司 会 小花会長(点鐘) ソンダ 奉仕の理想

ゲ ス ト エマヌエル・シャーマン氏 リーダー 丸谷君

報告及び連絡 小花会長より

新年御出度御座ります。昨年クリスマスの夜以来十数日間会合を持たなかつた訳ですが、今日は全会員元気で会合出来て大慶に存じます。昨年は当クラブが各方面に渡つて活潑な活動を続けて参りましたが、本年も引き続き会員御一同様の御隆盛を祈ります。今年最初の会合に我々の新しい友、アメリカのエマヌエル・シャーマン氏を御紹介いたします。

年間100%出席の飯白君にバツチ贈呈

誕生祝、河村君、海東君、今間君、佐藤伊和治君、バースデイソングで御祝い。記念贈呈

昨年々末助け合い運動に協力して、社会奉仕委員の方々に大変御苦労を御掛けしましたが、贈り物をした各施設から各々大変感謝されて御礼の手紙等が参つて居りますので御紹介いたします。

/ 児童相談所 喜び物を手に持つてニコニコ顔の大勢の子供さん達の写真。

鶴岡ロータリー・クラブ

事務所 山形県鶴岡市三日町
鶴岡商工会議所内
(TEL 123・1563)

例会日 火曜日
例会場 ひさごや
(TEL 707)

2 盲学校 ペートーベン、クリスマスソングのレコードを贈り、小花会長の外遊スライドの説明等をしたのに対し、生徒さんが大変な喜び様でその声をテープレコードに入れてよこしました。

3 母子寮 小花会長の外遊映画スライドを見せていました。母子で映画を見たのは何年振りかで、楽しい時を持つことが出来たと大変丁重な御礼の御手紙をいただきました。
又国際奉仕委員の方々の努力に依つて、親交のあつた外国のRCにクリスマス、カードを送りましたが、むこうからも続々カードが届いて居ります。R1会長マクローリン氏よりもメッセージが来て居ります。

鶴岡と姉妹都市になつたニューブラウンズウイツクのRCより、1ヶ月分の会報が届いたので相文に訳して近日中に発表します。尚今後両クラブは毎月会報を送り合う様にします。

幹事報告 佐藤（貞）幹事より

1 例会場 例会時間臨時変更

酒田RC 1月18日（水）の例会は新年会開催の為、午後5時30分より相馬屋に於て行う。

2 会報到着 郡山、八戸、東京、東京日本橋各RC、竜ヶ崎RC（茨城県）より一周年記念号

卓話

仏教僧侶エマヌエル、シャーマンさん（アメリカ人）のお話

講出

原稿未整理の為、次会報に掲載の予定

出席報告 谷口君より

当RC創立以来最も慶ぶ可き出席報告を申上げることが出来ますが、其の詳細は日頃御苦労をおかけしている田中君から申上げることに致します。

田中君より

前回35-12-25日は全会員出席、当クラブ初まつて以来の最初の100%出席の記念すべき日になりました。（拍手）

尚本日は五十嵐が欠席して居ますが、必ずマークキヤップなさる予定ですので、之も100%となることを期待出来ます。（拍手）

SMILE BOX

御仕事の関係又は大相撲のテレビを見て居て遅刻したので

（ニコニコ）

丸谷君、大野君、斎藤君、津田君、佐藤寅之助君、板垣君、三井君

出席率年間100%を祝して 飯白君

誕生日を感謝 河村君、海東君、今間君、佐藤伊和治君

職場の勤労統計で県知事表彰を受けたので 安藤君

新年早々沢山の御年玉をいたしましたので、スマイルボックスが大変喜こんで居ります。

例会後引続き新年会を催す

新雪に被われたお正月らしいお正月、未曾有の豊作の上のお正月、大相撲初場所大関柏戸の頬もしい活躍振りなど、明るい顔やかなお正月気分。我がRCも昨年は相当活潑な活動を記録し、今年は更に一層の発展を期待して乾杯す。

ゲスト 碧眼紅毛の仏教僧、雲水姿のシャーマンさんも大いに談笑交歓、お得意のギターを奏でつつ、あちらの民謡を披露され、興味横溢、異色ある会となつた。

会員の慶憂

誕生日 河村君 1/7 海東君 1/8 今間君 1/15 佐藤伊和治君 1/15

安藤君、職場の勤労統計の成績優秀にて県知事より表彰せらる。

本日の献立

えび
鰯, ぶり

さすの天ぷら
豚肉, 野菜サラダ

卵焼き
寒天
ぶりの焼物

あさづき
いか
鰯汁, 菜漬

お酒、セーバー

the Clip Sheet より

恐るべき底力

ロータリーが余りにその運営機構がうまく出来ている為に、ロータリアンは時に、数々の着想や感銘は会長とか理事会から生れて来なければならない様な錯覚に陥るものであります。事実、凡ての事が順調に又効率的に進展しているか如何か、又皆の熱情が保持されているか如何かを観察する事は会長の責任であります。

然し、これ以上に各クラブは夫れの持つ性格から、自身の会員の中に驚くべき資源を藏しております。一休会員の資格とは何でしようか。これに答えるに当つて、私達は総合的角度から見て、自分のクラブが思慮、人類愛及び個人的な影響力に於て恐るべき底力を持つている事に気がつくものであります。又指導力に於ても然りであります。

私共の会員が地域社会、慈善団体又は同様な事業の中心的な存在である事は、その例にいとまのない位であります。又これ等の人が指導運営の原動力を持つていなければならぬ事も事実であります。午餐を共にする時、室内に驚くべき力が充満している事に気がつかない訳にはいきません。当面する凡ての問題に、又これが解決に、この力を使おうではありませんか。私達の運営が積極的でないと感じた時は、徒らに批判ばかりしていいで、一緒になつて究明に努力して、実行に移す事を考えようではありませんか。

— 週報 —

濠洲フリーマントル

如何に友人をつくるか

若し貴方が自分のクラブの会員に知らない人が沢山いる場合は、一つお互いの信頼と尊敬をかち得そして眞の友情の基本的な要素となる様な、心温まる幸福を廣らす接触の方法を考え出して下さい。

400名に及ぶ会員と親密な個人的な関係を結ぶという事は、一見困難にして時に不可能な様に考えられますが、智慧を動かせばこの希望目的の或る程度は達成する事が出来ます。

先ず御手許の会員名簿を手当り次第聞いて見て、両頁の会員の中に知らない人がいたら、早速電話をかけて一つお近づきになりたい旨申入れします。そして次の例会には同じテーブルに座ろうではありませんかと約束をします。そうすればこの様にして割り出された非公式の近づきは、やがて友情にまで発展する可能性を生み出す事疑いありません。

若し貴方が、このやり方を時々お使いになれば、その結果貴方が如何に御自分のロータリーの知己範囲を拡め、又これ等の近づきが強固な友情にまで発展する事は、貴方自身驚く位であります。

— The Hub —

米国マサチューセッツ州ボストン